# AGUD · P Library Letter

2022年 8月利用状況

令和4年9月1日

## (1)開館日数及び入館者数

(昼間・9:00~17:30、夜間・17:30~20:00)

|    |    | 開 | 館  | 日 | 数  | 入 |       | 館 | 者   |   | 数     |
|----|----|---|----|---|----|---|-------|---|-----|---|-------|
|    |    | 昼 | 間  | 夜 | 間  | 飐 | 間     | 夜 | 間   | 伯 | 計     |
| 楠  | 元  |   | 21 |   | 10 |   | 1,668 |   | 251 |   | 1,919 |
| 末盛 | 分室 |   | 16 |   | 16 |   | 553   |   | 57  |   | 610   |
| 合  | 計  |   |    |   |    |   | 2,221 |   | 308 |   | 2,529 |

学外利用者(登録なし)

| 楠  | 元  | 4 |
|----|----|---|
| 末盛 | 分室 | 0 |

# (2)帯出人数

| I |   | / | 教 職 員 | 学 | 生  | その他登録者 | 싐 | 計   |
|---|---|---|-------|---|----|--------|---|-----|
|   | 人 | 数 | 50    |   | 56 | 7      |   | 113 |

帯出人数「学生」のうち:人

| 歯学部学生 | 薬学部学生 | 短大生 |
|-------|-------|-----|
| 26    | 1     | 3   |

### (3) 帯出冊数

|   |                |   | 教職員 | 学 | 生   | その他登録者 | 싐 | 計   |
|---|----------------|---|-----|---|-----|--------|---|-----|
| f | <del>II)</del> | 数 | 94  |   | 116 | 8      |   | 218 |

#### (4)-1文献相互貸借依頼件数 (4)-2図書・雑誌貸借依頼件数

|      | 件数     |      | 件数    |
|------|--------|------|-------|
| 学外受付 | 14 (4) | 学外貸出 | 0 (0) |
| 学外依頼 | 23 (3) | 学外借受 | 0 (0) |
| 合 計  | 37 (7) | 合 計  | 0 (0) |

※()内数字は大学図書館以外

|      | 件 | 数 |
|------|---|---|
| 学外貸出 |   | 0 |
| 学外借受 |   | 1 |
| 合 計  |   | 1 |

#### (4)-3CAN図書貸借依頼件数 (4)-4学内図書貸借依頼件数

|      | 件 | 数 |
|------|---|---|
| 学内貸出 |   | 1 |
| 学内借受 |   | 7 |
| 合 計  |   | 8 |

猛暑日の続いた夏も8月末からは漸く朝夕涼しく過ごしやすくなってきました。 この夏といえば、全国高等学校野球選手権大会で東北勢初の優勝校となった 仙台育英高校の須江監督が優勝インタビューで語られた「青春ってすごく密」と いう言葉と「本当にすべての高校生の努力のたまもの」「ただただ最後に僕た ちがここに立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらな と思います」という言葉は大変心に響くものでした。感染者が激増しているこの コロナ禍で前へ進むことは並大抵のことではなく、時に運に左右されることもあ ります。共に闘ったすべての高校球児への敬意と愛にあふれた監督の言葉は、 そんな中で人とのかけがえのない関わりや自らが追い求めるものを模索する 人への温かいエールになったのではないでしょうか。